



ARGENTINA Y LA DERECHA MEXICANA

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

Aunado a su afán de privilegiar a la clase empresarial, hará un recorte significativo al gasto público

Con el triunfo de Javier Milei en Argentina, el futuro a corto plazo para ese país no pinta nada bueno, de acuerdo con especialistas, y es que, el hoy Presidente electo, advirtió que una vez que llegue al gobierno, (el próximo 10 de diciembre) privatizará todo lo que posea el Estado, como la petrolera Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF) y la energética Energía Argentina S.A. (Enarsa), medios gubernamentales como Radio Nacional y la agencia nacional de noticias Télam, entre otros.

Con estas declaraciones, Javier Milei deja ver que no le ha dejado ninguna enseñanza la historia del mundo y de aquellos países que le apostaron a la privatización del Estado, ya que esa acción sólo beneficia a la clase empresarial y no a los trabajadores.

Incluso, en México ya tuvimos un Javier Milei hace 35 años en la figura del entonces presidente Carlos Salinas de Gortari, que privatizó 18 bancos, líneas aéreas como Mexicana de Aviación, Teléfonos de México (Telmex), Altos Hornos de México, puertos marítimos, aeropuertos, y demás bienes mexicanos, y para dimensionar esto, basta recordar que, de mil 115 empresas que poseía el Estado mexicano en 1982, a finales de 1999 sólo quedaron 203.

En otro caso pero más reciente, es lo que ocurre con la crisis energética que atraviesa España y que día a día se recrudece a consecuencia de la privatización de su electricidad al dejarla en manos de

empresas como Iberdrola, quien le cobra a los españoles precios exorbitantes por su electricidad y tan sólo el año pasado, los hogares de este país padecieron un incremento de hasta 52 por ciento en electricidad y lo peor, es que nadie puede hacer nada, pues así lo estipularon en su momento.

Por eso resulta preocupante que, apenas se dio a conocer el triunfo de Javier Milei en Argentina, de inmediato los políticos conservadores de México aplaudieron el triunfo del ultraderechista, advirtiendo que la derecha neoliberal viene de regreso a gobernar esta región.

Sin duda, se equivoca Milei al autodenominarse el salvador de Argentina, ya que sus políticas pueden ser una bomba que ahonde aún más la crisis del país sudamericano.

Aunado a su afán de privilegiar a la clase empresarial, hará un recorte significativo en el gasto público, como en programas sociales, así como eliminar el Banco

Central y dolarizar la economía, entre otros puntos como revertir los derechos de las mujeres como el aborto, eliminar el Ministerio de la Mujer y por si fuera poco, anuncia desaparecer el Ministerio de Educación.

Sin duda, los argentinos ejercieron su derecho a decidir quien será su próximo Presidente y eso es muy respetable, lo lamentable es que, a consecuencia de las nulas victorias que ha tenido la derecha en nuestro país, ahora abanderan y celebran el triunfo conservador sudamericano y amagan con hacer lo propio en México, algo por demás lejano, pues por fortuna, aprendimos de nuestros errores.

"A consecuencia de las nulas victorias que ha tenido la derecha en nuestro país, ahora abanderan y celebran el triunfo conservador".